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許仕仁認會成為被利用目標
被質疑生活方式易受引誘 稱「有人合法畀錢對我好有幫助」

前政務司司長許仕仁（見圖）涉貪案昨續，許仕仁昨繼續接受控方英國御用大律師

David Perry盤問，Perry質疑他因為要維持生活方式，令他很容易受到引誘。許不同

意，他指「我唔可以否認有人合法畀錢我對我係好有幫助，呢個係事實」，但許不諱

言自己會成為被利用的目標。
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香港文匯報訊（記者 杜法
祖）新地聯席主席郭炳江昨
晨抵達高等法庭時，被記者
問及「佔中」事件，他回應
表示十分擔心「成晚睇住電
視，維持秩序無辦法啦」，
見到巿民與學生都很激動，
但他認為「暫時睇唔到對個
巿有影響」。被問到「（事
件）點收科」，他說：「大
家傾下啦，好多嘢都可以
傾。」他又指昨天才星期
一，不知事件要維持多久，
坦言「我唔擔心就假」。
另外，本案主審法官麥機

智在昨日開庭時，幽默地對
各陪審員說「慶幸你們沒有
被拘捕。」有本案的陪審員
對於案件預計12月才審結，
親自致函給法官表示關注，
法官指暫時不會更改聆訊時
間，日後辯方案情完結後，
聆訊時間或可變得更有彈
性。

多部門分工 11月加強滅蚊
香港文匯報訊（記者 文森）本港鄰近地區近期的

登革熱個案一直急增，蚊傳疾病跨部門統籌委員會
昨日召開會議，討論本地控蚊工作和相關預防措
施。衛生防護中心總監兼委員會主席梁挺雄在會後
表示，今年由於氣溫高，容易令白紋伊蚊滋生。政
府會加強滅蚊，11月下旬將完成最後一季滅蚊工
作。
梁挺雄表示，9月廣東地區登革熱的個案快速增
加，由年初至前日，廣東的登革熱感染個案有
10,743宗，當中3人死亡，過半感染個案是在最近
一個星期內出現，顯示病情有上升趨勢。
他解釋，由於白紋伊蚊的蚊卵抗旱能力十分
高，離水數月後仍有機會孵化，傳播能力高，政
府20多個部門開會商討控蚊工作後，將於下月中
至11月下旬進行本年第三期滅蚊工作，由不同部
門分工進行，主要集中在接近民居或多公眾出沒
的地方。
梁挺雄表示，本港今年的登革熱個案維持在68

宗，全部由外地傳入，加上現時未有防禦疫苗，
呼籲在國慶外遊或重陽掃墓的市民要做好防蚊工
作，並清理住所附近積水，減低感染登革熱的風
險。
他又說，過去一兩年，登革熱在東南亞地區比較

嚴重，今年馬來西亞已錄得超過70,000宗，菲律賓
錄得約45,000宗，新加坡超過15,000宗。

覆核主席剪布
長毛終極敗訴
香港文匯報訊 （記者 杜法祖）梁國雄（長

毛）不滿立法會主席曾鈺成於前年5月剪布，終
止替補機制修例的辯論，早前提出司法覆核，不
獲原訟及上訴庭受理，終審法院雖批准梁上訴，
惟早前開庭只聽取了梁一方的陳詞後，5名法官
即駁回梁的申請。終院昨頒下理由，判詞指據三
權分立不干預的原則，法庭只會裁定立法會或其
主席是否擁有某項權力，而非裁定權力的行使方
式。
法庭亦不認同梁一方所指香港基本法賦予個別立

法會議員發言的權利被主席剝奪的說法，認為法例
以立法會作為立法整體而賦予權力，而沒有單獨賦
予個別立法會議員發言的權利或職權，若依梁一方
說法，每一名立法會議員對於主席的決定，或應用
的條例不滿，都向法庭申請司法覆核，這會嚴重影
響立法會的秩序、效率，及公平的審議程序。另法
庭亦指有關法例賦予立法會主席主持會議的權力，
有權決定辯論程序或結束程序。

■灣仔會議道客貨車疑司機病發暈倒越線與泥頭車
逆線迎頭相撞現場。
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香港文匯報訊（記者 杜法祖）花
甲翁昨午駕客貨車駛經灣仔會議道
時疑突暈倒，客貨車在「無人駕
駛」下失控越線，與逆線泥頭車迎
頭相撞，花甲翁送院不治。警方初
步不排除其因隱疾病發猝死，惟死
因有待驗屍確定。
疑病發猝死客貨車司機姓孫、62

歲；被撞泥頭車司機姓黃、55歲，
他亦因不適需送院檢查。

貨車「無人駕駛」失控越線
事發昨午5時許，孫駕駛客貨車

沿會議道向北角行駛，途至前灣
仔碼頭對開時疑病發暈倒。據姓
黃泥頭車司機表示，他遙見客貨
車失控越過行車線，已馬上響號
警示，發覺對方司機似暈倒，於
是急忙將車煞停「等撞」。撞車
後客貨車司機昏迷車內，黃驚魂
甫定報警，消防員到場迅將被困
客貨車司機救出，救護員不停為
他進行心外壓急救，惜送院不久
即證實不治。
由於肇事兩車毀爛程度並不嚴

重，而死者表面傷勢亦不明顯，警
方不排除有人因患隱性疾病致駕駛
途中昏迷肇禍，正聯絡死者家人了
解其生前健康狀況，稍後會驗屍以
確定死因。

■救護員為客貨車司機施救，惟沒有起色。

Perry向許羅列出他在新地的顧問
工作，包括九巴董事、回答一

條新地與長實應否合作投標西九的
問題、為香港商用航空中心提供意
見、出席一次有關紅灣半島的會議

但沒有發言。Perry質疑他是否值412萬
元特別花紅，許稱如果只是這些工作
「我唔覺得係值」。

指郭氏付顧問費非做善事
許指郭炳江與郭炳聯對他很慷慨，「係

咪特別慷慨唔夠膽講」，他自問替二人做
了不少顧問工作，要隨傳隨到，兩位郭先
生因為認同他才願意支付412萬元特別花
紅，他們支付顧問費給他不是做善事，而
且郭炳聯對公司財政很着緊，他同意
Perry所指郭炳聯不會在沒有回報的情況
下支付特別花紅或將錢扔掉。

Perry又質疑許於2007年6月與郭炳江
及陳鉅源見面，是商討如何於同年底收
取1,118萬元，因為當時他的開支已到失
控地步，他要弄清楚將會收到多少錢，
許否認，但同意這筆款項可以令他繼續
租用禮頓山。
Perry指當時出現多個巧合，關雄生與
新加坡朋友Tommy Kow於2007年8月
在電郵討論轉款安排，但因為許不知道
郭氏何時付款給他，關唯有向Kow表示
款項要9月第三個星期才收到，而2007
年10月許於一個月內花費94萬，因為他
知道即將收到巨款，許否認。Perry又指
同年11月9日許曾與郭炳江見面，當日
關雄生與陳鉅源的銀行戶口有1,200萬的
轉賬，許稱他無法解釋。

懶理款項複雜途徑轉賬

許表示不知道
2007年底的款項為
何要用間接及複雜
途徑轉賬給他，關
雄生沒有向他解釋，「我亦都唔係好介
意。」
Perry指2007年11月21及28日，分別

有300萬及400萬支票存入許的渣打銀行
戶口，這段時間關雄生不在香港，許稱
不知道支票是誰存入，可能關找人代
勞，他不知道關是否有需要向對方解釋
轉款目的，轉款給他這個步驟不是秘
密，但未至於可以讓全香港知道。
Perry指許於2005年5月初已要求律師
將其公司德福企業轉名給妻子持有，顯
示他當時已知道自己會出任政務司司
長，並非他早前聲稱的5月底，許不同
意。 ■記者 杜法祖
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